
Giulianova. Il Cittadino Governante: Un sentito ringraziamento ed
un arrivederci al Consigliere Fabio Di Dionisio

Fabio Di Dionisio FOTO ARCHIVIO

 

Innanzitutto esprimiamo all’amico Fabio i più sentiti auguri per la piena soluzione del problema familiare che sta affrontando.

Noi  tutti  siamo  dispiaciuti  per  la  sua  decisione  di  dimettersi  dal  consiglio  comunale  e  vogliamo  ringraziarlo  per
l’appassionante e arricchente lavoro svolto insieme nell’associazione e nell’assise civica.

Lo ringraziamo per aver messo a disposizione il suo importante e stimolante bagaglio di valori, cultura e di esperienza in
campo sociale ed educativo. Lo ha fatto in occasione della stesura del programma elettorale, e poi nel qualificato impegno
profuso come consigliere comunale e come rappresentante della minoranza  nell’Unione dei Comuni “Le Terre del Sole”.

Condividiamo il pensiero critico dell’ing. Di Dionisio su una certa politica che si muove su vie diverse da quelle utili al pieno
svolgimento della vita democratica e di una sana e proficua dialettica fra maggioranza e opposizione.

D’altronde da oltre 15 anni il Cittadino Governante si batte per un modo nuovo di vivere l’impegno politico, per contribuire
alla  crescita  civile,  culturale  e  politica  della  società  giuliese,  ritenendo  che  una  cittadinanza  diffusamente  consapevole,
responsabile e attiva sia un valore in sé.

Grazie all’impegno di tanti cittadini – a cominciare da Fabio Di Dionisio a cui va la nostra gratitudine per quanto fatto e per
quanto vorrà fare in futuro con il suo contributo di idee, giacchè c’è la promessa reciproca che non ci perderemo di vista –
continueremo a lavorare per la crescita della cultura politica cittadina, per contribuire ad elevare il  tono del dibattito
pubblico e perché il buon governo si affermi a Giulianova.

Giulianova 26 giugno 2020

IL CITTADINO GOVERNANTE

associazione di cultura politica

 —————————————————-

Il saluto alla Città

Fabio Di Dionisio
Ieri alle ore 10:55  · 
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Cari amici,
Volevo comunicare a tutti voi che questa mattina ho presentato le mie dimissioni
da consigliere comunale.
È una scelta dolorosa, ma serena, che nasce innanzi tutto dall’impossibilità di
seguire con la dovuta continuità e presenza il mio impegno a causa di importanti
problemi familiari  che mi  hanno tenuto e mi  tengono attualmente lontano da
Giulianova. Ho già saltato diversi consigli comunali e non mi sento assolutamente
nella condizione di portare avanti bene il mio incarico.
A questa condizione oggettiva si affianca una verifica non entusiasmante di questo
mio primo anno di servizio in un impegno politico “diretto”: mi aspettavo (l’ho
detto  in  occasione  del  primo  consiglio  comunale)  uno  scontro  duro  con  la
maggioranza,  ma altrettanto proficuo e leale,  sui  temi,  sui  valori,  sulle  scelte.  Ho
dovuto invece constatare che spesso il confronto, o meglio lo scontro, si basa su
presupposti diversi che spesso travalicano lo spazio delle idee per arrivare alle
accuse personali, alla delegittimazione, alla “battaglia” dei consensi di frequente
giocata sui social. Io per queste battaglie non ho frecce al mio arco e non mi sento
in grado, anche per il fatto che “il mezzo del cammin della mia vita” l’ho superato
da  un  po’,  di  attrezzarmi  per  conseguirle.  Il  “linguaggio  nuovo”  che  mi  ero
promesso di portare avanti, si è rivelato, nella maggior parte dei casi, poco utile al
raggiungimento di qualsiasi obiettivo di dialogo o scambio costruttivo. Torno a
dedicare pienamente il mio tempo, le mie notti, il mio impegno laddove, forse,
riesco a dare un contributo più significativo e fattivo per rendere questo mondo un
posto un po’ migliore di come l’ho trovato.
Ringrazio Franco Arboretti e il Cittadino governante per l’arricchente esperienza
umana  che  ho  vissuto  in  questi  mesi:  ho  difficoltà  a  ipotizzare  la  serenità  di
giudizio, da parte di chi metodicamente denigra non solo le idee, ma gli uomini e le
donne che da anni animano una esperienza di partecipazione civica che ha dato
senza alcun dubbio il suo contributo significativo, in termini di pensiero e di valori,
alla vita politica giuliese. Li conosco uno per uno e sono tanti, di tutti non posso
che ammirare la passione civica e l’impegno costante e senza riserve. Mi auguro
vivamente che nessuno abbia il  coraggio (o la viltà) di  approfittare di  questa mia
scelta per un ennesimo tentativo di screditare l’esperienza politica del Cittadino
Governante  e  la  persona  di  Franco,  che  in  questi  mesi  mi  è  stato  affianco  con
estrema  disponibilità  e  profondo  rispetto.
Ai giovani ricordo che l’impegno nella politica rimane il più bel servizio che si possa
fare: progettatelo e costruitelo con pazienza e impegno, magari insieme ad altri.
La  costruzione  dell’edificio  di  una  società  più  giusta  e  che  garantisca  tutti,  ha
bisogno degli architetti e degli ingegneri che la sognano e la determinano, e questi
sono i politici, e poi dei muratori che tirino su i muri, mattone per mattone, dalle
fondamenta e questi sono, forse, gli educatori. Io mi sento di poter dare il mio



contributo a questa seconda categoria.
Mi scuso con chi, tra coloro che mi hanno eletto e sostenuto, si sentono traditi da
questa mia scelta: posso assicurarvi che il mio impegno per questo mio territorio e
per i miei concittadini non verrà meno, in altre forme e se possibile con maggiore
efficacia, così come faccio da 25 anni a questa parte.
Stiamo attraversando tutti un tempo nuovo: il vescovo di Pinerolo Derio Olivero,
guarito dal Covid19, ha detto qualche settimana fa che la società che nascerà da
questo tempo dovrà basarsi sulla fiducia e sulle relazioni. Questo auguro a tutta la
comunità giuliese, in particolare quella politica, nessuno escluso. Ha aggiunto poi
“Si tornerà diversi. O meglio quelli che sanno ascoltare la vita e gli eventi, che
hanno un briciolo di cervello, torneranno diversi.  Sia a livello di Chiesa, sia la
società.”. Io comincio da qui.
Buon cammino a tutti e grazie
Fabio

Giulianova.  La  Giunta  Costantini  approva  il  terzo  avviso  per
l’assegnazione dei  buoni  spesa per  le  famiglie  in  difficoltà
 

Sala consiliare del Comune di Giulianova foto Archivio

La Giunta Comunale ha approvato con delibera n. 94 del 23 giugno 2020, un
nuovo avviso per l’assegnazione del bonus alimentare a favore di persone o
famiglie in condizione di disagio economico e sociale, mediante il riparto
delle risorse ancora disponibili, come stabilito dall’Ordinanza n.658 del
29 marzo 2020 del Capo di Dipartimento di Protezione Civile.

Sono stati pubblicati sul portale web del Comune di Giulianova
((https://www.comune.giulianova.te.it/pagina0_home-page.html) il nuovo
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avviso e il modulo di domanda da compilare, a cui potranno accedere quei
nuclei familiari che si trovano in momentanee condizioni di disagio dovute
alla situazione emergenziale da Covid-19.

Potranno accedere al buono spesa i componenti di un nucleo familiare che
presentano i requisiti contenuti nel bando, consultabile sul sito web. Il
bonus alimentare è spendibile per l’acquisto di generi di prima necessità,
quali prodotti alimentari, per l’igiene personale e prodotti per l’igiene
della casa, negli esercizi commerciali convenzionati con il Comune.
L’importo del buono spesa varia in base alla composizione del nucleo
famigliare, secondo la seguente tabella:

Nucleo con una sola persona euro 140,00
Nucleo con 2 persone euro 240,00
Nucleo con 3 persone euro 320,00
Nucleo con 4 persone euro 400,00
Nucleo con 5 persone euro 480,00

Le istanze dovranno essere presentate entro il 1 luglio 2020 alle ore 18.00
tramite il modello di domanda, scaricabile sul sito web dell’Ente. Chi
presentasse difficoltà nello scaricare il modello di domanda, può
contattare il Centro Operativo Comunale al numero 0858021100.

Le istanze possono essere consegnate a mano all’Ufficio Protocollo,
depositando la domanda nell’apposita cassetta postale e a mezzo mail,
all’indirizzo di posta elettronica: info@comune.giulianova.te.it e mezzo
pec, al seguente indirizzo di posta elettronica certificata:
protocollogenerale@comunedigiulianova.it; a mano, mediante consegna ad
operatore autorizzato al ritiro qualora il cittadino sia impossibilitato a
muoversi dalla propria abitazione.

I beneficiari del buono spesa saranno contattati via telefono o a mezzo
mail, con cui si comunicherà anche l’importo dello stesso e le modalità
per spenderlo.

Giulianova. Proposta di gemellaggio con Dakar, venerdì 26 giugno
la conferenza stampa
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Il sindaco Jwan Costantini con Ambra Di Pietro ed Egidio Casati del Colibrì Onlus. Foto Archivio

Venerdì 26 giugno, alle ore 11.00, nella Sala Consiliare del Comune di
Giulianova, è convocata una conferenza stampa per illustrare la proposta
di gemellaggio avanzata dalla Città di Dakar al Comune di Giulianova,
tramite comunicazione ufficiale.

Parteciperanno all’incontro con i giornalisti il Sindaco Jwan Costantini,
l’Assessore alle Politiche Sociali Lidia Albani, il Console Onorario della
Repubblica Senegalese Tullio Galluzzi, i rappresentanti dell’Associazione
“Colibrì Onlus” di Giulianova Ambra Di Pietro ed Egidio Casati.

Giulianova. Approvato l’elenco dei beneficiari dei contributi per il
pagamento delle utenze domestiche
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Sala consiliare del Comune di Giulianova foto Archivio

Il Comune di Giulianova ha approvato l’elenco dei beneficiari dei
contributi per il pagamento delle utenze domestiche, rivolti alle persone
e alle famiglie che si trovano in situazioni di particolare difficoltà a
causa dell’emergenza sanitaria.

Tali contributi derivano dal Fondo Sociale istituito dall’Ente, a cui hanno
effettuato donazioni aziende e privati, giuliesi e non solo, ed anche gli
stessi amministratori, funzionari e dirigenti comunali, e verranno
devoluti al pagamento delle bollette di acqua, luce e gas delle famiglie
giuliesi individuate nell’elenco.

Sono 66 i beneficiari che saranno contattati in questi giorni dal
Segretariato Sociale per espletare le modalità di erogazione del
contributo.

Giulianova.  Sorteggio  per  la  collocazione  dei  concorrenti  nella
graduatoria definitiva degli alloggi Ater
 

Kursaal Lido, Giulianova lido

Si comunica che il giorno venerdì 03 luglio 2020, alle ore 15.30 a Palazzo
Kursaal, si terranno, in seduta pubblica, i sorteggi dei concorrenti
collocati a pari punti nella graduatoria provvisoria per l’assegnazione di
alloggi di Edilizia Residenziale Pubblica, a cura della Commissione
Provinciale alloggi di ERP.

Si precisa che, al fine di rispettare le misure precauzionali di cui al
DPCM 11/06/2020 alla seduta potrà assistere un solo membro del nucleo
familiare del richiedente e tutti i partecipanti dovranno essere muniti di
mascherina.
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Avviati gli  interventi di manutenzione e ripristino dei fontanini
pubblici

Nell’ambito di una serie di interventi volti a migliorare il decoro urbano,
l’Amministrazione Comunale ha avviato le operazioni di manutenzione e
ripristino dei fontanini pubblici.

In questi giorni si è proceduto con il restauro delle fontanelle di Viale
Orsini e del Lungomare Spalato e con i lavori di sostituzione di un
fontanino danneggiato, ubicato sul Lungomare Zara, nei pressi del Palazzo
Kursaal.

A seguire gli interventi di ripristino interesseranno anche i fontanini di
Viale dello Splendore (angolo Via Acquaviva), Piazza Buozzi, Lungomare
Zara, Lungomare Spalato nei pressi dell’Anfiteatro e quartiere Annunziata.

Giulianova. Riapre i battenti “Unica Beach”, la grande spiaggia
per cani. Sabato 20 giugno
Anche UNICA BEACH, la grande spiaggia ” per cani” di Giulianova (TE) riapre i battenti al turismo del pet,, sabato 20
giugno, dopo il lungo periodo di fermo dovuto al COVID 19.
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A differenza delle previsioni che davano per favorito il turismo di prossimità, le prenotazioni già iniziate allo scadere esatto
del  Lock Down ,  provengono tutte  dalle  regioni  del  nord Italia  e  spalmate sui  mesi  di  estate inoltrata,  fine stagione.  Altra
caratteristica “quasi” imprevista, è quella della richiesta assidua e primaria di misure di sicurezza. Pare proprio che quanto
previsto dai DPCM non scoraggino affatto i turisti che, invece, preferiscono trovare un’accoglienza “protetta” piuttosto che i
soliti ambienti degli anni passati.
I fruitori della spiaggia amata dai cani possono quindi tornare al mare a godersi le giornate di sole in compagnia del proprio
compagno di vita, in totale sicurezza, dato che la nostra filosofia sarà lo scrupoloso rispetto di ogni misura di anti COVID19 ,
dal distanziamento sociale agli orari di apertura e chiusura per consentire disinfezione di attrezzature individuali .
Quest’anno poi ,UNICA BEACH cambia aspetto con un nuovo volto , attrezzata di strutture esteticamente differenti dagli anni
passati e una disposizione originale. Nuova non solo per le misure anti COVID, molto facili da rispettare in una spiaggia che
godeva del distanziamento sociale praticamente da sempre. Nell’organizzazione è obbligatoria la prenotazione compilando il
modulo on line presente sul sito www.unicabeach.altervista.org o tramite Wathsapp al n.3335702980 disponibile soprattutto
per i giornalieri. I clienti riceveranno sempre via mail il preventivo del noleggio dei servizi desiderati. Mentre nel tratto di
arenile a fruizione gratuita i posti saranno limitati a 40 per consentire un distanziamento di minimo 10 mq.
UNICA BEACH è ormai entrata nel circuito del turismo giuliese, convenzionata con diverse strutture , tra Hotel e Case
Vacanze , applicando il 15% di sconto su tutti i servizi ai clienti provenienti da queste.
Ci prepariamo quindi a vivere una nuova estate, in un periodo storico unico, pieno di incertezze, ma anche con tanta voglia
di una agognata serenità.

Da sabato 20 giugno chi vuol trascorrere momenti di gioia al mare insieme al proprio cane, potrà farlo nella nostra spiaggia ,
UNICA BEACH

Dott.ssa Giusy Branella
Medico Veterinario

Giulianova.  Lettera  aperta:  GRANELLI…  di  GIOIA.  PIUTTOSTO
GRANELLI…DI  SALE IN ZUCCA!!
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Spett.le redazione di giulianovanews.it,

leggevo solo ieri sera la notizia della spiaggia dedicata agli autistici a Giulianova.

Pensavo  veramente  che  fosse  uno  scherzo  o  una  notizia  inventata…ho  verificato  e  sono  senza  parole…da  padre  di  un
ragazzo autistico e con una lunga esperienza con la disabilità per altri motivi, posso dire che sono sconcertato… non voglio
assolutamente  dubitare  che  tutto  il  progetto  giuliese  sia  stato  pensato  e  organizzato  in  buona  fede  e  con  tutte  le
competenze amministrative, professionali e mediche in campo, ma, ancora una volta, nutro seri dubbi di quanto e come le
suddette “competenze” siano vicine al mondo reale.

L’autismo è un mondo vasto e complesso, con sfaccettature che comprendono le cause (ancora molto dubbie ), le terapie
proposte (a dir poco nebulose), l’integrazione scolastica (una spina nel fianco dell’istituzione scuola), la gestione educativa
ed economica in famiglia (talvolta drammatica), le prospettive future di integrazione ed autonomia (angoscianti)…

E secondo voi i suddetti problemi si affrontano con la proposta di una spiaggia riservata?

Sono certo che nell’immediato alcune famiglie aderiranno perché stremate dal lockdown, e saranno pure grate per aver
“respirato” un po’, ma il messaggio distorto che si rischia di dare  con un’iniziativa del genere vanno molto oltre i problemi
che si tentavano di risolvere.

P e r  c a p i r c i  b a s t a  v e d e r e  c o s a  f a n n o  a  R i m i n i  d a l  2 0 1 3  e  m i  c a d o n o  l e
braccia. http://www.riminiautismo.it/it/friendly-beach.php I nostri romagnoli, a soli 180 km, stessa spiaggia, stesso mare,
guardano alla disabilità con uno sguardo costruttivo, ampio, includente, professionale e non pseudo-assistenzialista venato
di pressapochismo, saltuarietà e autoreferenzialità…

Basta vedere come a Rimini hanno proposto, da anni, a TUTTE le attività coinvolte, hotel, ristoranti, stabilimenti, educatori,
un percorso di formazione per l’accoglienza e i servizi alle persone autistiche. E’ un progetto di diversa portata, lunghezza e
peso, siamo d’accordo, rispetto a quello giuliese, ma ha una visione corretta della disabilità, quella della inclusione, non della
separazione.

Sull’esempio di Rimini le iniziative da mettere in campo sarebbero piuttosto quelle dirette ai cosiddetti “normodotati”, gli
altri,  i  ragazzi e adulti,  alle strutture ricettive, agli  operatori,  gli  stessi turisti   ecc…che andrebbero informati, formati,
incoraggiati a confrontarsi, accettare, conoscere, convivere con i disabili mentali.

Qui  invece si  sono semplicemente indicati  spazi  delimitati  più  o  meno attrezzati  e  tempi  definiti  in  cui  questi  ultimi  siano
relegati. Oppure no?

In  ultimo  non  me  ne  voglia  il  dott.  Calafiore,
https://www.giulianovanews.it/2020/06/giulianova-dott-paolo-calafiore-spiace-leggere-sulla-stampa-parole-al-vento-che-punt
ano-a-mettere-ombra-su-un-progetto-sensibile/

che si  appella  all’emergenza COVID per  difendere l’iniziativa  che secondo lui  “non ha nulla  a  che fare  con il  tema

http://www.riminiautismo.it/it/friendly-beach.php


dell’inclusione e dell’esclusione” e respinge al mittente bollandole come “sciocche” le critiche in tal senso. Il punto non è se
il progetto giuliese è inclusivo (sicuramente no) od escludente (a rischio): il nocciolo della questione è che le famiglie con
autistici  guardano molto  più  avanti  e  si  sentono distanti  rispetto ad una visione meramente assistenzialista  e  ormai
sorpassata che emerge dall’iniziativa delle istituzioni. Calafiore si arrampica sugli specchi per difenderla, aggrappandosi ai
40 anni di professione medica, a definizioni da Treccani e a presunte manipolazioni politiche. Ma la pezza rischia di essere
peggio dello strappo. Perché, Covid o non Covid, il tutto rivela una cronica mancanza di progetti inclusivi di ampio respiro e
la drammatica assenza di  dialogo delle istituzioni  preposte con gli  operatori  diretti  del  settore,  con le associazioni  e
soprattutto  con  le  famiglie  che  lottano  da  una  vita  per  integrare  ed  includere  i  loro  figli  disabili  nel  tessuto  sociale,  nella
scuola, nello sport, ecc… E si ritrovano all’improvviso una spiaggia dedicata.

“Meglio di niente, accontentati” mi ha detto un amico. Ma se ragioniamo così avalliamo un modello di assistenza sanitaria
che  avrà  sempre  una  giustificazione  per  le  mancanze  o  per  gli  errori.  Una  volta  si  chiama  “mancanza  di  fondi”,  un’altra
“carenza di organico”, poi “colpa della Regione…Comune…ASL ecc..ed oggi “Pandemia”.

Spero vivamente che l’iniziativa “Granelli…di gioia” sia rivista e corretta: sono anche i “normodotati” che hanno bisogno di
includere i disabili, e ne trarranno solo vantaggi. Qualunque forma di esclusione o separazione va evitata. In questo caso si
potevano cercare soluzioni diverse, ma si è preferito percorrere una strada sicura e battuta che ci riporta anni indietro. E il
tutto fatto con le migliori intenzioni.

Granelli…di gioia. Ma Cum grano salis.

Vi ringrazio

Nicola Cericola

QUESITO  AL  COMUNE  SUL  FORUM  CITTADINO  DELL’11  E  12
GENNAIO 2020

Giulianova. Foto Archivio

 

Il Comitato di Quartiere Lido, nella prospettiva di richiedere un Forum cittadino sulla destinazione di Piazza Dalla Chiesa ai
sensi del regolamento comunale per la partecipazione popolare, sta già predisponendo strumenti di informazione e di
coinvolgimento dei cittadini del Quartiere. In tale ottica, tuttavia e perché la prossima esperienza abbia risultati concreti, il
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pensiero non può che volgersi al precedente Forum svoltosi nei giorni 11 e 12 gennaio riguardante la destinazione futura di
Piazza Dalmazia.

Risulta al Comitato Lido che in data 3 marzo 2020, dopo vari passaggi formali, il Presidente del Forum cittadino abbia
rimesso all’Amministrazione comunale di Giulianova una relazione conclusiva contenente la proposta popolare derivante da
una assemblea molto partecipata, sulla base del progetto definitivo del Comune. Detta proposta si riporta testualmente di
seguito:

“Ampliare  la  prospettiva  progettuale  e  programmatica  all’intera  area1.
urbana circostante comprendendovi via Nazario Sauro, Piazza del Mare,
lato est e lato ovest del lungomare monumentale, con:

Pedonalizzazione  di  via  Nazario  Sauro  arricchita  da  idoneo  ed1.
elegante arredo urbano;
Pedonalizzazione del lato est del lungomare monumentale;2.
Istituzione del doppio senso di marcia nel lato ovest del lungomare3.
monumentale;
Abbattimento e delocalizzazione delle costruzioni e strutture attuali4.
che impediscono la visuale est in Piazza del mare, nascondendo al
pubblico  godimento  la  bellezza  paesaggistica  e  naturalistica
dell’area  portuale;

Delocalizzazione del mercato rionale del giovedì.2.
Nuovo  studio  di  ripiantumazione  del  verde  pubblico  in  tutta  l’area3.
interessata, coinvolgendo le libere forme associative che si occupano di
tutela e valorizzazione delle risorse arboree”.

La proposta popolare, si legge ancora nella relazione del Presidente Prof. Di Marco, è resa “sotto forma di elenco di priorità
da  inserire  nella  fase  attuale  di  progettazione  di  recupero  e  riqualificazione  dell’area  interessata  di  piazza  Dalmazia”,  e
costituisce il frutto di uno sforzo comune di centinaia di cittadini che al Forum fiduciosi si sono recati.

Il Comitato di Quartiere Lido, in assenza di controdeduzioni, chiede all’Amministrazione comunale e ai consiglieri comunali
tutti, quale sia l’attuale fase dell’iter progettuale su piazza Dalmazia; se e quali delle priorità proposte dai cittadini mediante
il Forum siano state recepite o siano in procinto di esserlo.

 

Giulianova 18/06/2020

La Presidente

Dr.ssa Grazia Corini

Terminati  i  lavori  di  rifacimento  del  manto  stradale  in  via
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Simoncini  e  via  Di  Vittorio

Via Simoncini

GIULIANOVA – Si sono conclusi i lavori di rifacimento del manto stradale in via Simoncini ed il tratto di via Di Vittorio
antistante il Centro Commerciale “I Portici”, dove si stanno concludendo i lavori per la messa in sicurezza del marciapiede.

Per quanto riguarda la altre due vie fortemente ammalorate di via Trieste e via Lepanto si dovrà aspettare il termine dei
lavori sulla zona ex-Sadam e sul Porto, per poi partire con il rifacimento del manto stradale, inoltre, le aziende interessate
contribuiranno economicamente con tale lavoro, come annunciato dal Sindaco Jwan Costantini nell’assemblea pubblica del
13 gennaio.
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